



...debido a la **desbordante gracia** que Dios les ha dado a ustedes.
(2 Corintios 9:14 – NTV)

www.graciadesbordante.com
APP: Gracia desbordante

Israel vs. Irán (1)

Profecía bíblica sobre Irán

Pastor Erich Engler

El conflicto entre Israel e Irán viene de lejos. ¿Dónde nos encontramos en la profecía bíblica y cuál es el plan de Dios para los Estados árabes? Descubre dónde está el origen del antisemitismo y entiende la razón por la cual este sigue existiendo hasta hoy en día. En esta serie, examinaremos lo que Dios dice sobre el futuro del mundo árabe.



Introducción: Una correcta comprensión bíblica de los orígenes y las procedencias de los pueblos circundantes a Israel es el requisito previo para poder categorizar correctamente la profecía bíblica.

No deberíamos dedicarnos a informar sobre profecías en un tono sensacionalista.

Al tratar ese tema, deberíamos evitar también la emocionalidad, la dramatización, y la especulación sobre su contenido. La interpretación especulativa de la profecía bíblica es siempre dudosa e indiscreta y eso la hace poco seria. En tiempos como los que estamos viviendo, necesitamos profecía bíblica que sea auténtica y fidedigna.

La participación de EE.UU. en la guerra

EE.UU. no está incluido en la profecía bíblica. Esta nación debe ser vista como una extensión del antiguo imperio romano, y podría ser considerada como: el imperio romano 2.0.

Las palabras del Señor sobre las señales del fin de los tiempos las encontramos en Mateo 24:6:

Y ustedes oirán de guerras y de amenazas de guerras, pero no se dejen llevar por el pánico. Es verdad, esas cosas deben suceder, pero el fin no vendrá inmediatamente después. (NTV)

Utilicemos el arma más poderosa del cristianismo, la oración, para interceder por la paz. Oremos por la paz de Jerusalén.

Diferentes grupos en Irán

Irán es un país cercano a Asia Occidental y a Oriente Próximo. Irán limita con otros siete países, entre ellos: Afganistán, Armenia, Azerbaiyán, Irak, Pakistán y Turquía. También limita con el golfo de Omán, el mar Caspio y el golfo Pérsico. El país fue conocido como Persia hasta 1935. Irán es una nación multiétnica.

Consideremos y comprendamos los distintos grupos:

Persa es un término étnico que designa a las personas cuya lengua materna es el farsi (lengua irania occidental derivada del persa medio) y que viven principalmente en Irán.

Los **árabes** son un grupo étnico que habla principalmente la lengua árabe y que tiene una cultura común localizada en el mundo árabe.

Musulmán, por su parte, es un término religioso que se refiere a las personas que pertenecen al islam^(*) independientemente de su etnia o nacionalidad. Las dos principales confesiones del islam son **el sunismo (por ejemplo: Arabia Saudí y Egipto)** y **el chiismo (por ejemplo: Irán e Irak)**.

(*) Nota de traducción: religión monoteísta que se basa en la creencia en un solo dios, denominado Alá, y en las enseñanzas del profeta Mahoma.

Es importante señalar que no todos los árabes son musulmanes, así como tampoco todos los musulmanes son árabes. Lo mismo se aplica a los persas. Los persas no son árabes y no todos los persas son musulmanes

La conexión que existe entre árabes y persas es que **comparten la misma religión, a saber: el islam**. Irán se autodenomina "República Islámica de Irán" y es, por tanto, una teocracia.

La mayoría de los iraníes son **chiitas**, la mayoría de los árabes son **sunitas**. La parte sunita, es decir: la parte árabe, constituye aproximadamente el 80% del islam; mientras que los chiitas, es decir: los persas, constituyen sólo el 10%. Por lo tanto, la mayor parte del mundo árabe es sunita y, en realidad, sólo Irán, Irak y partes de Siria son chiitas. Se trata de un conflicto importante y no debemos olvidar que las grandes guerras religiosas han tenido lugar entre sunitas y chiitas.

Irán aparece identificado en la Biblia en varios lugares

Consideremos las cuatro áreas principales en las que la Biblia identifica a Irán, o más bien al imperio persa.

1) En primer lugar: como el imperio persa del libro de Daniel (ver Daniel capítulos 2,7,8,10 y 11)

- En Daniel, el imperio de los medos y los persas es identificado como un imperio mundial del pasado el cual vino después del imperio babilónico.
- En Daniel cap.7, el imperio Medo-Persa es comparado con un oso.
- **Este es uno de los cuatro imperios mundiales en el tiempo de los gentiles.**
- **Para tener en cuenta:** en términos de la historia de la salvación, tanto el mundo árabe como el persa deben ser categorizados entre los gentiles.
- **La Biblia describe tres Grupos de personas:**
 - Judíos
 - Gentiles (sobre la base de los griegos)
 - La iglesia

2) En segundo lugar: se identifica al rey **Ciro el Grande** como el fundador del imperio persa.

El Señor es el único Dios:

Así dice el SEÑOR a **Ciro, su ungido**, a quien he tomado por la diestra, para someter ante él naciones, y para desatar lomos de reyes...(Isaías 45:1ª, LBLA)

- Incluso Dios mismo llama a **Ciro** como su "ungido". La Biblia utiliza aquí la palabra Mesías (**mashíakj** Strong H4899) para referirse a este rey persa.
- Esta palabra fue usada también para referirse a Lucifer cuando había sido alguna vez un querubín ungido en la montaña de Dios.
- **Ciro** era una imagen del verdadero Mesías venidero: Jesús (Yeshúa). **¿POR QUÉ?** Porque **Ciro** tenía una buena disposición hacia el pueblo judío y trajo la liberación de la cautividad babilónica y el exilio.

- Ciro permitió que los judíos regresaran a Jerusalén alrededor del año 500 a.C. Más tarde Jesús, el verdadero Mesías, no solo habría de traer liberación física al pueblo de Israel como lo hizo Ciro, sino también liberación espiritual.
- Es de suponer que Ciro es una de las razones por las que, de acuerdo a la profecía bíblica, Irán acabará convirtiéndose y la salvación habrá de llegar a este pueblo.
- Este rey persa es retratado como un simbolismo positivo del Señor. En aquel tiempo, Persia era también un poder protector para Israel.
- Los profetas Esdras y Nehemías retratan también a Persia bajo una luz positiva.

3) En tercer lugar: aparece en los cap. 38-39 del libro de Ezequiel donde se habla de la guerra contra Israel.

Profecía contra Gog:

Ezequiel 38:5-6:

(5) **Persia, Etiopía y Fut con ellos, todos con escudo y yelmo;**

(6) **Gomer con todas sus tropas, Bet-togarmá, de las partes remotas del norte, con todas sus tropas; muchos pueblos están contigo. (LBLA)**

- Persia es mencionada en la profecía del fin de los tiempos como uno de los países que se alían con Gog para marchar contra Israel.
- Allí se habla tanto de Gog y Magog como también de Persia como aliados.

4) En cuarto lugar: ¡como Elam y los elamitas!

Génesis 10:22:

Los hijos de Sem: **Elam, Asur, Arfaxad, Lud y Aram.** (LBLA)

En la Biblia, Elam es la región del actual Irán occidental (es decir: Persia).

- El nombre Elam proviene del primer hijo de Sem y, por lo tanto, se remonta a él.
- Por tanto, los elamitas descienden de Sem y, al igual que los judíos, son originariamente un pueblo semita. Los hebreos también descienden de Sem.
- Más adelante veremos que los judíos, los árabes, y los persas son como “hermanos” entre sí ya que tienen antepasados en común.
- Sin embargo, en la época de Abraham, los elamitas ya eran un pueblo en sí mismo, es decir: un grupo determinado de personas.
- La historia de Ester tiene lugar en Persia, a saber: en la ciudad de Susa^(*).
 (*) Nota de traducción: Hoy en día, de la antigua ciudad Susa solo queda un gran campo de ruinas. La moderna ciudad iraní de **Shush** se encuentra en el lugar de la antigua Susa y es la capital administrativa del condado de Shush de la provincia de Juzestán. (Fuente de información: Wikipedia)

- **Para tener en cuenta: ¡ELAM ES IRÁN!**

¡La profecía más importante sobre el Irán!

El cumplimiento de ciertas profecías ya puede verse hoy, pero hay otras que se habrán de cumplir todavía en el futuro. Debemos tener en cuenta ambas cosas.

Leamos la profecía principal sobre Elam, o sea Irán, en Jeremías 49:34-39 (LBLA).

Versículo 34:

Palabra del SEÑOR que vino al profeta Jeremías **acerca de Elam** al comienzo del reinado de Sedequías, rey de Judá, diciendo:

- **"Palabra del Señor acerca de Elam..."** ¡Este versículo introduce un nuevo tema!
 - Elam es Irán: por lo tanto, ésta es una palabra para Irán.
 - Históricamente visto, esto fue dicho unos 600 años antes de Cristo.

Versículo 35:

Así dice el SEÑOR de los ejércitos: "He aquí, **quebraré el arco de Elam**, lo mejor de su fortaleza.

- **"Quebraré el arco de Elam"**
 - Esto tiene que ver claramente con el poder militar de Irán. En la Biblia, los arcos se refieren metafóricamente a las armas.
 - Observemos la precisión de la profecía: aquí no habla de una espada, sino de un arco. Los arcos vuelan por el aire, así que, aquí se hace referencia al desarrollo y capacidad de misiles que tiene Irán.
 - Esto incluye también el programa nuclear de Irán, el cual representa una gran amenaza mediante sus "arcos".
 - La amenaza de Irán no consiste tanto en sus tropas terrestres ni en sus armas como espadas, sino en sus arcos como misiles.
 - Esto equivale a que, de acuerdo a lo que Dios está anunciando aquí, este poder militar habrá de ser quebrado por completo.
 - Ahora estamos viendo un cumplimiento parcial, o tal vez total, de eso.

Versículo 36:

"Y traeré sobre Elam los cuatro vientos desde **los cuatro extremos del cielo, y a todos estos vientos los esparciré**; no habrá nación adonde no vayan los expulsados de Elam.

- **"A los cuatro extremos del cielo, y a todos estos vientos los esparciré"**
 - Esto es un poco difícil de interpretar, pues, o bien podría representar un acontecimiento futuro o, si es que Irán pierde la guerra, podría ir acompañado de una oleada masiva de personas en busca de refugio en otros países.

- También podría significar una revuelta sangrienta dentro de Irán mismo.
- Sin embargo, el cumplimiento total de esta profecía parece sugerir un acontecimiento futuro en el tiempo de la tribulación, ya que habla de una dispersión total.
- Lo más probable es que se trate de un éxodo a nivel global.

Versículo 37:

"Destrozaré a Elam delante de sus enemigos y delante de los que buscan sus vidas; traeré sobre ellos calamidad, el ardor de mi ira"—declara el SEÑOR— "y **enviaré tras ellos la espada** hasta que los haya acabado.

- " **Enviaré tras ellos la espada** "
 - Lo más probable es que este acontecimiento también se produzca en el futuro.
 - "Enviar la espada", lo cual equivale a la guerra actual por parte de Israel, parece ser sólo un evento precursor del cumplimiento real de esta profecía sobre Elam.

Versículo 38:

"Entonces **pondré mi trono en Elam**, y allí destruiré al rey y a los príncipes" —declara el SEÑOR.

- " **Pondré mi trono en Elam** ".
 - Esto no se refiere literalmente a un segundo trono de Dios, ya que, durante el milenio, éste se encontrará en Israel, es decir: en Jerusalén.
 - Esto describe un nuevo reino divino de paz sobre la tierra y un renacimiento espiritual nacional.
 - Se habrá de producir una renovación espiritual en medio de esta nación.
 - Después del juicio, habrá de seguir una restauración masiva de Irán.
 - En el milenio, Irán experimentará un retorno y una bendición - una renovación espiritual.

Versículo 39:

"Pero sucederá **en los postreros días** que restauraré el bienestar de Elam" —declara el SEÑOR.

- "**En los postreros días... ¿Qué significa esto?**

Los "postreros días" tienen diferentes significados en la Biblia. Dependiendo del contexto, puede referirse a:

- Israel
- la iglesia
- el mundo y la humanidad en su conjunto

Los últimos días para **Israel** incluyen:

- el regreso a su tierra
- la tribulación
- la salvación nacional mediante el regreso del Mesías
- el reino mesiánico

Los “postreros” o “últimos” días para el mundo se refieren al tiempo antes del juicio de Dios, es decir, antes del Día del Señor. Esto incluye:

- la tribulación
- el retorno de Cristo
- el Milenio (reino mesiánico de Jesús por mil años)

Para la **iglesia**, los “últimos” o “postreros” días comienzan con el período de tiempo que va desde el día de Pentecostés (Hechos 2:1) y se extienden hasta el rapto.

- Para Elam, esto se refiere **al final de la tribulación** y posteriormente al **reino milenar** que le sigue.

- La expulsión de su tierra es limitada en el tiempo y sus habitantes regresan a Irán para establecerse allí nuevamente.

- Al igual que es con Egipto, Irán tiene una promesa positiva para el futuro, con el regreso del pueblo a una tierra pacífica.

- En el reino mesiánico de paz, la región de Persia o Irán será una nación salvada. Mediante su conversión, la gente volverá otra vez a su tierra.

- Aquí culmina el capítulo 49 del libro de Jeremías. A partir del capítulo 50 encontramos una profecía sobre Babel (Babilonia), antigua ciudad ubicada en Mesopotamia, en lo que hoy es **Irak**.

Creciente antisemitismo y odio hacia Israel

Actualmente vivimos con un Estado de Israel militarmente fuerte, con el mejor servicio secreto que puede defenderse de los ataques enemigos. Estamos viendo precursores de grandes acontecimientos y sucesos posteriores que ocurrirán en el futuro. Cuánto tiempo más estará la iglesia todavía sobre la tierra, es otra cuestión. Suponemos que cuando sucedan los grandes acontecimientos, la iglesia habrá de ser raptada. La fe cristiana y el antisemitismo son incompatibles.

Como creyentes, no permitimos que razones políticas, opiniones, e ideologías nos aparten de las verdades bíblicas. Para poder participar ahora en los debates, es necesario que conozcamos y comprendamos la profecía bíblica. Jeremías cap. 49 debe convertirse en un pasaje clave de la Biblia para nosotros. Esto nos dará una comprensión de las acciones de Israel, por ejemplo: los ataques preventivos.

Continuará en la próxima enseñanza...

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: info@graciadesbordante.com

<http://facebook.com/iglesiadelinternet>

Canal en YouTube: [graciadesbordante](https://www.youtube.com/graciadesbordante)

<p>Contacto: Gracia desbordante Ubicación Church Dome Industriestrasse 5 CH-8608 Bubikon info@graciadesbordante.com</p>	<p>¿Desea usted también ser un colaborador/a? Donaciones, cuenta bancaria: Bank Linth LLB AG CH-8640 Rapperswil IBAN: CH82 0873 1001 2541 8205 9 BIC/SWIFT: LINSCH23 A favor de: Familienkirche / Iglesia del Internet</p>	<p> PayPal info@gracefamilychurch.ch Por favor añada la nota: "Donación para Gracia desbordante." Si desea hacernos llegar su donación a través de otro medio, póngase por favor en contacto con nosotros.</p>
--	--	--